

Anaïs Prévost

un personnage atypique !

PAR ANNE BECQUET-LEGENDRE (PESSAC NATATION SYNCHRO)

Portrait de la triple Championne de France 2015 en Solo, Duo et Combo dans la Catégorie 25-29 ans.



Anaïs commence à nager au club de Dunkerque puis à celui de Gravelines où elle participe à plusieurs sélections régionales et nationales. Elle arrête la synchro en classe de 1^{re} pour suivre 2 ans de Classe Préparatoire Militaire à Versailles. Ensuite, elle intègre l'École Spéciale Militaire de Saint Cyr où elle rejoint

l'équipe de natation course de cette même école. Après 3 ans d'interruption, elle reprend la synchro dans le Club du Mée-sur-Seine (Melun), histoire de « se mettre en jambes ».

Un parcours militaire sans faute et une 1^{re} affectation de choix comme Lieutenant « de la Police Judiciaire » à Salon de Provence lui permettent d'intégrer le club d'Aix-en-Provence. Anaïs nage avec l'équipe Masters d'Aix aux Championnats du Monde, à Riccione en 2012.

À sa seconde participation aux Championnats d'Europe Masters à Eindhoven en 2013, Anaïs se distingue par son originalité avec son Solo sur le thème du « Fantôme de l'Opéra » : elle décroche un titre de Vice championne d'Europe et termine 4^e en Duo avec Brunhilde Arnodo et Estelle Crest. À la 3^e participation, elle crée un duo de choc avec Anne-Laure Deslandes sur le thème « des Secrétares » ; avec ce programme, elles remportent le Meeting International de Bruxelles et décrochent une belle 4^e place aux Championnats du Monde, à Montréal en 2014.

Puis, Anaïs quitte le Club d'Aix-en-Provence en raison d'une mutation professionnelle. Elle est admise à la Section de Recherche de Paris en tant que Capitaine de Gendarmerie et se licencie au Club des Mouettes de Paris. En 2015, elle décroche trois titres de Championne de France en Solo, Duo et Combo.





Elle remporte également le Tournoi International de Bruxelles en duo avec sa sœur Manon. Elles se distinguent alors sur le thème « des clowns », malgré l'éloignement géographique qui les pénalise pour les entraînements : Anais étant basée à Paris et Manon à Lille, elles se retrouvent environ une fois par mois pour s'entraîner au club de l'U.S Gravelines qui les accueille.
Nous retrouverons avec plaisir le duo Anais, Manon et Camille Andreu au Tournoi International de Bruxelles, aux Championnats d'Europe Masters, à Londres et

aux Championnats de France, à Paris.
(Vous pouvez cliquer sur ce lien pour avoir un aperçu) :

Vidéo

Toute l'équipe Masters Synchro et ChronoMaîtres ont une pensée toute particulière pour Anne-Laure Deslandes qui attend un heureux événement et félicitent Manon pour son mariage le 6 février dernier.

